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 諏訪圏工業メッセ２０２５ 開催速報  
 

１．出展状況・・・３４０社・団体(2024：359)  ３５４小間（2024：359） 

２、来場状況・・・１５，０３９人【※速報値】 （2024：18,769人） 

３、アンケートから 

＜来場者の声＞ （出口アンケート等から） 

  ・大変興味のあるブースがありました。 

  ・諏訪地域の中小企業の保有している技術力に感銘した。 

  ・会場は熱気があって良かった。もう少しテーマを細分化して展示しても良い。 

  ・土曜日に来られるのはありがたい。 

  ・ブース位置が分かりにくいです。ガイドの工夫をお願いします。 

  ・工業以外の産業が少ない感じがする。６次産業的に多角的に展示ブースを募るべき。 

 

＜主催者・スタッフの声＞ 

・東西会場の入退場分散化ができて、両会場の見学者がほぼ均一化できた。 

・シャトルバスが便利というお声が多かった。 

・“うちわ”や水の提供、高齢者へのイスのお勧め等、当たり前のことに多くの方からお礼のお言葉。 

・海外の方々から、技術の深さと活気があって素晴らしいとのお声をいただいた。 

・海外や県外の来場者から、「これだけの展示会をもっとＰＲしたら？」とのお声をいただいた。 

・「メッセに是非とも出展したいがどうしたらよいか？」というお声を大勢の方からいただいた。 

 

４、来場者数 

（※）確定次第公表いたします。   

 

５、来年の「諏訪圏工業メッセ２０２６」は、 

   例年開催している１０月開催を目指しておりますが、会場として予定している岡谷市民総合体育館 

  の改修工事のため、現時点では未定となっています。 

   なお、確定しましたら直ちに公表いたします。 

 

－「魅力あるＳＵＷＡブランドの創造」を目指して！－ 第５ステージ（2021～2026年） 

テーマ： “未来志向企業の創造” ～新たなメッセプラットフォーム～ 

 

★ 出展社様へ 

 ＜「出展社の成果・効果に関する調査」の提出（必須）について＞ 
  ・この調査は出展社様にとりましても大変重要なデータとなりますので、必ず回答をお願いします。 

なお、調査結果（速報版）は９月にご報告の予定です。 

 ＜今後のお取り組みについて＞ 

  ・岡谷開催３回目の今回もご出展・ご協力をいただきありがとうございました。 

  ・梅雨時の蒸し暑い中での開催でしたが、皆様のご協力により、お蔭様で今年も国内外から多くのご来場

をいただき、多くの方々との交流や活発な商談が行われ、盛況の内に無事終了することが出来ました。 

  ・展示会は終了しましたが、ビジネスはここからがスタートです。いただいたご縁を大切に無にすること

なく、来年のメッセまでに大きな成果が得られますよう各社のご健闘をお祈りいたします。 

 一日目 二日目 三日目 合計 備考 

２０２４ ７，３７６ ７，０２４ ４，３６９ １８，７６９ 確定値 

２０２５ ５，５２６ ５，５２８ ３，９８５ １５，０３９ 速報値（※） 


